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Zitat von putzi 

Zum einen ist es realtiv egal was hier über Funkel geschrieben wurde.

Funkel spielt seit Jahrzehnten eine solide Rolle in einem schnellebigen Geschäft. Das
kann man anerkennen, muss man aber nicht. Und im Vergleich zum unkündbaren hat
er seinen Verein wirklich im Abstiegskampf übernommen und in die erste Liga geführt
und er hat absolut beeindruckend den Klassenerhalt geschafft.

Was man darauf geben kann sieht man das so mancher Experte sich sicher war das die
Fortuna zu 100 % wieder runter geht. Es gab sogar experten die diese These noch zu
einem Zeitpunkt wiederholt haben als uns die Fortuna schon überholt hatte.

Und ob sich die jetzt langfristig etablieren, ja keine Ahung. Bei Augschburg dachte man
auch der Klassenerhalt wäre dussel gewesen und in Jahr zwei sind se sicher weg (war
auch a gängige Forumstheorie), Jetzt sinds dann im neunten Jahr erstklassig.

Wird sich also weisen wie es bei der Fortuna weitergeht.

Aber die Fortuna ist mir eigentlich relativ wurscht.

Ich erkenne an das die heuer so gut wie alles richtig gemacht haben während wir
eigentlich nur Fehler gemacht haben.

Selbst wenn sie nächtstes Jahr runter gehen hocken die nächste Saison an den
Fleischtöpfen und können sich weiter konsolidieren während wir den x ten Neustart in
den letzten jahren hinlegen.

Wenn auch unter besseren Bedingungen weil das von Forumsexpterten vorausgesagte
Verlassen des vernünfigen Weges ja anscheinend doch nicht eingrifft.

Also alles in allem bleibt es Lachhaft wenn man unsere Saison nur mit Geld erklären will
und den Fortunen nur das Glück zuspricht.
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Und nachdem das Grundgerüst der Fortuna über einen scheiß mehr Qualität verfügt hat
als unserer liegts wohl an der geleisteten Arbeit und nicht nur am Geld.

Aber jeder wie ers meint.

Alles anzeigen 

Ach Gotterla, jetzt fängt das "Unkündbare" Dummgwaaf wieder an. Ich würde ja jetzt auch
gerne schreiben, das wäre unter deinem üblichen Niveau. Kann ich aber seit ca. Februar nicht
mehr.

Vielleicht einfach mal weniger ignorant sein und nicht ständig jeden Aspekt außer dem einen,
an dem man sich geistig festkrallt, außen vor lassen. Beim FCN mangelt es nicht nur an Budget
für die Lizenzspielerabteilung sondern bis diese Saison eigentlich an Budget für alles. Dazu
zählt bsp. auch Scouting. Und eine Vielzahl anderer sportlich relevanter Themen, die im Zuge
unserer Fastpleite komplett zusammengeschrumpft wurden.

Und nach deiner hochnotpeinlichen "MKAB-Fan"-Nummer der letzten Monate willst einem jetzt
also die nächste schräge Story andichten, dass die hier geleistete Arbeit angeblich sportlich gut
gewesen wäre. Nett. Und irgendwie auch ermüdend.

Nein, es wurde nicht sportlich gut gearbeitet. Hat auch nie jemand behauptet. ABER das war
auch nicht das Ziel dieser oder der letzten Saison. Ziel war wirtschaftliche Konsolidierung um
jeden Preis. Nicht mehr, nicht weniger. Das haben dir die Vereinsgranden im Februar gesagt.
Und das haben sie dir jetzt wieder gesagt. Das musst du jetzt nur noch endlich verinnerlichen.

Achja, Fun Fact am Rande. Punktedurchschnittsvergleich:

0,58 Pkt pro Spiel vs. 0,54 Pkt pro Spiel. Vorher/Nachher Vergleich absolut identisch. Das war zu
erwarten, DAS wurde gesagt, DESHALB war der ganze Affentanz Anfang des Jahres einfach
vollkommen für die Katz. Und wegen sonst gar nichts.

Zitat von winzie 

Geld, Geld, Geld... wenn das Geld das alles entscheidende wäre, wäre der HSV nicht
runter (und vor allem direkt wieder rauf) und Schalke und Stuttgart hätten diese Saison
nicht so bescheiden „performed“
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Auch wenn es vermutlich nichts bringt, weil das hier auch kaum jemand in sein Hirn kriegen
will, egal wie häufig man es wiederholt:

Geld schützt vor Dummheit nicht. Geld ist kein Garant. Geld hilft nur. Geld ist ein Enabler in
diesem Geschäft. Geld das man hat, muss man richtig und gut einsetzen.
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